

PROGRESS ~前進~

毎日の様子更新中！泉ヶ丘東中HPはこちらから ⇒



みんなで「気(やる気・元気・満気)」を
満ちあふれさせる
<1月・2月>

「2月は逃げる」は本当なのか本気出して考えてみた

ついこの間、3学期がスタートしたかと思えば、もう2月です。

世間ではよく、「1月は行く・2月は逃げる・3月は去る」と言われます。年度末に向けての慌た
だしさを表した言葉です。

ところで、本当に「2月は逃げる」のでしょうか。
三日三晩、寝ずに考えてみました。(うそ)

この記事は、2021/2/1発行の「65期生
学年通信 No. 61」を一部改変したものです

個人的には、「逃げる」のではなく、「逃がしている」のではないかと思います。

年が明けて、「さあ、がんばるぞ！」と気合十分だった1月の疲れが見えてくるのが、この2
月。そして、そもそも29日しかないのだから短い。時間はどんどん過ぎるのに、何も解決しようと
しない。「逃げる」という、さも向こうが主語のような言い方をして、納得させているのではな
いか、と。

要するに、**言い訳**ですね。

言い訳は、やめましょう。何も生みません。逃がしてしまわないように、工夫しましょう。時間は
有限です。でも、工夫や努力は無限です。

「2月」は、この先の人生で何回も巡ってきますが、「今年の2月」は、当たり前ですが今回限りで
す。**「当たり前のことを当たり前」**や**「当たり前を当たり前と思わずに」**毎日を大
事に過ごしていきましょう。

<保護者の皆様へ>

こども家庭庁より、「青少年のインターネット利用に係る保護者向け普及啓発リーフレット」による啓
発・活用の依頼がありました。ネット・スマホの適切な利用については、折に触れてお願いしているところ
ではありますが、未だに不適切な利用が発端となつてのトラブルが後を絶ちません。(例 SNSに誹
謗中傷の内容を載せる 「タイムライン」「ライブ配信」と称して法に触れるような行
動をしている様子を掲載する)

保護者の皆様におかれましては、ご家庭の責任でネット・スマホの適切な利用方法指
導をお願いします。また、右のQRコードより、リーフレットをご覧ください。



時として、このエリ
アは大混雑&超危険
な状態になります。朝
の忙しい時間ではあ
りますが、お互いに
「心の余裕」を持って
いきたいですね。



先日のPTAの会合で、「あいさ
つがよくできて気持ちいいです」「
8:30に遅れそうになると、しっ
かり走って、間に合わせようとして
いますね」という話をいただきました。まだまだ甘い所はありますが、今まで長期的に言い
続けてきたことが、徐々に形となって表れてきているようで、嬉しく感じています。

通学時指導へのご協力 ありがとうございます

上の写真は、陶器北こども園・きずな公園付近の十字路から、東中方面を見た今朝8時過
ぎの様子です。写真を撮ったタイミングでは、自動車・自転車・中学生ともに比較的少ない
様子が見取れますが、時間によっては非常に危険な状態が続きます。引き続き、通学時指
導(下校時を含む)に力を入れていきますので、保護者の皆様・地域の皆様のご協力をお願
いします。また、生徒の皆さんは、自分の身を守るためにも安全に十分注意してください。

先生(桐山)は短時間ではありますが、ゴミ拾いをしながら登校指導を行っています。す
ると最近、特に1年生を中心に「おはようございます！**ありがとうございます！**」と声をか
けてくれる人がいます。今までなかったことなので、朝から心がホットになり、非常にいい
気持ちで一日をスタートすることができています。

また先日は、職員室前の廊下が土だらけになっていたのでも、1年の池本先生と茅野先生と
掃除をしていたのですが、たくさんの人が**「ありがとうございます！」**と言いながら部活動
に向かい、中には**「手伝います！」**ということで、ほうき・ちりとりを持って来て、一緒に
きれいにしてくれた人もいました。

こういう、ちょっとした一言であったり、ちょっとした気遣いが、少しずつ浸透してい
き、**ちょっといい話** 集団の力がもっともっと伸びていけばいいなあ、
と感じた出来事でした。